

Leioa, 9 de octubre de 2025

Asunto: Manifiesto por la Investigación del Cerebro

La Sociedad Española de Neurociencia (SENC) tiene el honor de presentar el Manifiesto por la Investigación del Cerebro, una iniciativa destinada a promover el reconocimiento del cerebro como uno de los grandes desafíos científicos y sociales del siglo XXI.

Los recientes avances tecnológicos han abierto una nueva era en la neurociencia, con implicaciones profundas para la salud, la educación y la economía. España cuenta con una sólida tradición y una comunidad neurocientífica de excelencia, heredera del legado de Santiago Ramón y Cajal, que nos sitúan en una posición privilegiada para liderar este avance global.

Con este manifiesto, la SENC hace un llamamiento a las instituciones públicas, entidades privadas y a la sociedad en su conjunto para:

- Reforzar la inversión en investigación neurocientífica;
- Fomentar la colaboración internacional;
- Potenciar la transferencia de conocimiento y tecnología al servicio de la ciudadanía.

Creemos firmemente que impulsar el conocimiento del cerebro es apostar por un futuro más saludable, innovador y próspero para todos.

Agradecemos de antemano vuestro apoyo a esta iniciativa y os invitamos a leer y difundir este Manifiesto.

Atentamente,

Carlos Matute Almazán
Presidente de la Sociedad Española de Neurociencia (SENC)

Secretaría Técnica Tels.: 918 33 74 33

Email: secretaria.tecnica@senc.es Website: www.senc.es

AM Conferences & Events. C/ Espronceda 27, entreplanta – oficina 2. 28003 Madrid